



Comemos bien, en Lleida?

El debat de Lleida Activa

De nuestra alimentación pues irá el programa de hoy; concretamente del Pacto Nacional por la Alimentación que tiene que poner en marcha un amplio consejo de entidades presentado recientemente al Parlamento de Cataluña. Una apuesta ambiciosa, dicen, que pretèn coordinar las políticas agroalimentarias del país y encarar los retos sociales, ambientales, empresariales y tecnológicos a que se enfrenta el sector. Que pretèn, en definitiva, lograr la excelencia alimentaria en Cataluña implicando desde la producción hasta el cliente final, pasando por la distribución, la restauración u otros agentes implicados, como los sanitarios, que enfrentan por ejemplo el grave problema de la obesidad. Lleida, no hay que decirlo, tendrá un papel capital, en este Consejo y en este Pacto.